

Zur Nachricht!

Mit 21. December 1891 wurden die drei Exposituren Brigittenau, Simmering und Penzing in Polizeibezirks-Commissariate, erstere unter gleicher Ortsbezeichnung, Letzteres als Commissariat Hietzing — umgewandelt, ferner wurden aus den Polizeibezirken Sechshaus und Ottakring Gebiete ausgeschieden und als selbstständige Polizeibezirks-Commissariate „Schmelz“ und „Hernals“ errichtet. Das durch die Ausscheidung des Gebietes der neuen Commissariate Hietzing und Schmelz wesentlich verkleinerte Gebiet des bestandenens Commissariats Sechshaus bildet nun das Commissariat Rudolfsheim.

Die Daten über die Thätigkeit der drei Exposituren vom 1. Jänner bis 20. December 1891 sind im vorliegenden Verwaltungsberichte zumeist unter der Rubrik der nunmehrigen Commissariate Brigittenau, Hietzing und Simmering eingestellt. Ausnahmen hiervon sind an den betreffenden Stellen ausdrücklich ersichtlich gemacht.

Die Daten über die Thätigkeit vom 1. Jänner bis 20. December 1891 des Commissariats Sechshaus sind bei dem Commissariate Rudolfsheim und jene, welche sich auf das Gebiet des nunmehrigen Commissariats Hernals beziehen, beim Commissariat Ottakring ersichtlich.

Die Daten über die Thätigkeit der neuen Commissariate Schmelz und Hernals umfassen nur den Zeitraum vom 21. bis 31. December 1891.

